



# 陵雲だよい

～自ら進んで考え判断し行動できる子供の育成～

第7号

令和5年11月2日(木)

旭川市立陵雲小学校



## 子供たちが輝いた「学芸会」

校長 川瀬 元信

10月下旬から中央玄関横にあるイチョウの木の葉が黄金色に色づいています。本校の美しい景色の一つと聞きました。子供たちも秋の終わりを感じていることでしょう。

さて、10月29日(日)に行われた学芸会には、沢山の保護者の皆様や御来賓の皆様に来校いただきました。本校は、今年度、新たに「学芸会」として学芸的行事を行いました。保護者の皆様は、どのように御覧になったでしょうか。マチコミメールで、アンケートを実施しておりますので、是非、御回答ください。来年度以降の行事の持ち方に反映してまいります。

私は、どの学年の発表も、一人一人の個性が生き学年によさが前面に出ていたと思います。何よりも生き生きとした子供たちの姿が印象的でした。また、6年生による係活動も積極的に行動する様子が多く見られました。さすが最高学年の動きです。まさに、学芸会テーマ「協力する学芸会、楽しむ学芸会、最高の学芸会～輝け陵雲っ子」に迫ったと考えています。発表が終わった後の子供たちの達成感ある表情も印象的でした。やはり、変化と潤いのある行事は学校に必要と思っているところです。

これは、裏話ですが、指導していた先生方も、構想段階から学年でどのような発表するか楽しそうに話し合い、具体的な指導が始まった10月には、職員室に戻ってきて意欲的に子供たちの様子を交流しながら次の日の練習内容を確認していました。

当日に至るまでの保護者の皆様の感染症対策、学年・学校への御支援・御協力に感謝申し上げます。

## 学校と保護者の皆様との連携と子供との関わり

11月20日(水)・21日(木)は、参観日が予定されています。子供たちの授業の様子を参観いただくと共に、2学期中の学年・学級の成果と課題について担任から説明予定です。御多用と存じますが、是非、参加いただきお子さんや学級の子供たちの成長の様子を確認いただければと思います。御家庭と違うお子さんの一面が見られるかもしれません。

よりよい方向へ導いていくためには、まずはお子さんの様子をよく知ることです。そして、学校と保護者の皆様との連携がとても重要です。そうするためにも、授業後の懇談にも参加していただき、担任の説明を聞くと共に、日頃、思っていること、感じていることもお話しいただきたいと思います。

また、本校のPTAは、11月から学年レクを開催してくださいます。PTA本部役員の皆様が中心に進めてくださると聞いています。今までコロナで出来なかった取組です。皆で関わりをもつことができる良い取組だと思います。PTA役員の皆様、御多用の中、大変ありがとうございます。

保護者の皆様と先生方、保護者の皆様同士という子供に関わる皆様で、スポーツ交流等を通して、お互いをよく知ることは、信頼関係も醸成されていきます。

是非、いい汗を流し楽しみながら関わりを深めてほしいと思います。

# 学芸会 各学年の頑張り



【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】

## お知らせ

### ○旭川市いじめ防止対策推進条例リーフレットについて

今年6月に「旭川市いじめ防止対策推進条例」が公布及び施行されました。条例の内容や相談窓口等について周知するとともに、いじめ問題に関する理解を深めることを目的として、児童向けの条例リーフレットが作成されました。11月中に学校で学習後、持ち帰ります。

### ○ヒグマによる事故の防止について

近年、市街地まで姿を現すヒグマが問題となっています。ヒグマとの事故をなくすために、出逢わないための行動や身を守る方法等を御家庭でもお子さんとお話し下さい。

### ○学校トイレの生理用品配備について

旭川市では、今年度より学校トイレに生理用品を配備する取組を行っています。本校でも配備し、いつでも使用できる環境を整えています。今回配備した生理用品は、旭川市の取組に賛同して頂いたツルハ様からの寄付によるものです。